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会員各位

千里新田地区まちづ くり協議会

会 長  諏 訪 孝 子

千里新田地区まちづくり協議会 平成29年度 (第 11期 )通常総会議事録

日  時  : 平成 29年 5月 14日 (日 )午後 7時から午後 7時 50分

場  所  : 千里新田地区公民館  2階大会議室

出席状況  : 会員総数 104名 に対 し、出席者 53名 、委任状 46の合計 99名

大野書記から出席状況が上記の通 りであり、会則 14条に基づき本総会が成立した旨

の報告があった。続いて、吹田市市民部 高田部長、大川市民自治推進室長の紹介があ

り、高田部長のご挨拶を頂いた。なお、公務のためその後退席された。

諏訪会長の開会挨拶の後、会則 13条第 4項に基づき諏訪会長が議長に就任 し、議事

録署名人に大島会計、神馬書記の 2名 を指名 し、議案の審議に移つた。

議 事

第 1号議案 平成 28年度 (第 10期 )事業並びに活動報告

議長指名により、北野副会長が総会資料に基づき,質次説明した。広報事業では、情報

の更新に時間がかかつた。地域福祉事業では、楽 しいバスの利用者が今年末には4万人

に達する見込みである旨の報告があつた。地域ふれあい事業では、子ども達が楽しみに

していたもちつきフェスタがノロウイルスの影響もあり中止になつた。安心安全対策事

業では、青パ トの運転手の高齢化が進み対策が必要である。環境美化事業では、小学生

が積極的に参加 してくれて楽 しく行 うことができた等の説明があつた。

第 2号議案 平成 28年度 (第 10期)収支決算報告並びに会計監査報告

議長指名により、大島会計から収支決算報告を行つた。雑収入の項で前年度実績・予

算ともにオーバーしているのは、新年会を開催 し、その参加費を計上したため等の説明

があつた。続いて三浦会計監査から監査報告があった。

ここで議長は第 1号議案及び第 2号議案について質疑を受けたところ、特段意見もな

く続いて承認を諮ったところ賛成多数で可決 した。



第 3号議案 千里新田地区まちづくり協議会会則の改正について

議長指名により、北野副会長から総務を新 しく設け、若干名 とする。書記は 2名 とす

ること、またそれぞれの任務内容の説明がなされた。

第 4号議案 役員等の選任 (案)について

議長指名により北野副会長から総務の新設に伴 う人事案が説明された。

ここで議長は第 3号議案及び第 4号議案について質疑を受けたところ、特段意見もな

く続いて承認を諮ったところ賛成多数で可決した。

第 5号議案 平成 29年度 (第 11期)事業並びに活動計画 (案 )

議長指名により北野副会長が説明を行つた。地域公共交通の調査費が市において予算

化されたため、より検討が進むことが期待される。校区変更の是正等も市に要望する等

新 しい取組みなどが説明された。

第 6号議案 平成 29年度 (第 11期 )収支予算 (案 )

議長指名により、大島会計から収支予算案について説明を行った。予備費として lo

周年記念事業費を計上した旨の報告等な説明がなされた。

ここで議長は第 5号議案及び第 6号議案について質疑を受けたところ、会員からバス

ルー トに対する補足説明や青パ トに ドライブレコーダーの設置要望及び予算案につい

て一般管理費の在り方について意見があった。続いて承認を諮ったところ賛成多数で可
決 した。

以上をもつて全ての議案審議を終了し、新任の出口副会長から抱負及び閉会の挨拶を
行った。

以上、本総会の議事の経過並びに結果が正確であることを証するため議事録を作成 し、
議事録署名人はこれに署名捺印する。
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